

H24.1.28. Sat.
大橋教室・平尾教室

合同新年会



先月の28日(土) 大橋教室としては初めての☆新年会☆を開催することになりました。初めてということもあって、「一体どんな雰囲気になるだろう…」「盛り上がるだろうか…」と、期待と不安を抱えつつ会場に向かったのですが、思いのほか皆様楽しんでいただけたようで、大変盛り上がった新年会となりました。今回参加して下さった皆様、本当にありがとうございました。これを機に、今年からもパソコンの学習を一緒に頑張っていきましょう。ご参加できなかった皆様も、またこのようなイベントを開催することがありましたらお知らせしますので、是非ご参加下さい♡♡



田中 彩乃

今回のお写真はすべて
山中様に撮っていただきました！
ありがとうございました♡

大橋教室の生徒様♡
なかなかアットホームな
雰囲気でした(* / w \ *)



平尾教室の生徒さま方♡
圧倒的に女性が多いですね (^o^)/



Pasokon Kenmin Kouza



Ohashi

Hirao



photo by Shinpei Yamanaka

平尾教室 → 吉武 悦子
大橋教室 → 田中 彩乃



ご参加ありがとうございました!!

